### La Voix de l'Opposition de Gauche

### Causerie et infos

#### Le 21 mars 2022

Comme je fais pour abattre tout seul un tel boulot, vous vous demandez peut-être. Parce que j'y consacre presque tout mon temps, ensuite au fil du temps j'ai perfectionné mon outil de travail, j'ai dorénavant un ordinateur et une connexion Internet qui sont ultra rapides, tous mes logiciels sont à jour, et j'ai rationnalisé au maximum ma méthode de travail, notamment pour formater cette page, en grignotant ici ou là de précieuses secondes, puis minutes quotidiennement, j'arrive même encore à la perfectionner au bout de 14 ans, comme quoi on peut toujours encore progresser quand on en a la volonté.

A ceux qui désespèrent ou se lamentent, aux pessimistes qui ne croient plus en rien, surtout pas au socialisme.

Ce qui s'étale de plus en plus au grand jour dans les médias et sur Internet jour après jour, ce sont les multiples liens qui existent depuis de nombreuses années ou décennies entre l'OTAN, le Pentagone, la CIA, un certain nombre de partis politiques et d'Etats occidentaux ainsi que des oligarques avec des organisations néonazis ou fascistes ou encore d'extrême droite, ce qui a ou aura pour conséquence de déstabiliser ceux qui croyaient encore aveuglément dans leurs discours sur la démocratie et la paix, et de mettre en porte-à-faux tous ceux qui les soutenaient politiquement plus ou moins ouvertement, tous ceux qui condamnent de préférence la Russie, donc sans parler de leur version du conflit actuel en Ukraine sur lequel un grand nombre vont commencer à formuler des doutes, pour ne pas dire que dors et déjà sa crédibilité est fortement entamée, ce qui est une excellente nouvelle.

• Cette causerie au format pdf	(pages)			
INTRODUCTION				
Un rappel histoire de rafra monde nous vivons.	<u>îchir les mémoire</u>	s défaillantes ou	pour apprendre	dans quel
La naissance maffieuse du do	llar - reseauinterna	ational.net 19 mar	rs 2022	
- Cliquez ici				

Lu - Du Covid à l'Ukraine, un leitmotiv : provoquer la terreur par une dramatisation de la menace de mort.

La terreur comme mode de gouvernance quand ils ne peuvent plus gouverner comme avant...

La sentence « Nous sommes en guerre » déploie ses multiples visages. Combien sont morts à cause de la gestion terrifiante de la Covid, entre l'interdiction des traitements préventifs, le délestage hospitalier, la maltraitance des anciens, le suicide des jeunes, les injections expérimentales ? Sans parler de l'effondrement démocratique, économique et social. Un jour, on aura les vrais chiffres ; on aura honte.

Quelle meilleure solution que de sortir les canons quand vous sentez que le système actuel contrôlé par les banques et un cadre d'élites est à son point de bascule ? Et, que les peuples ont quelques réticences ? De la Covid à l'Ukraine, ne s'agit-il pas de la même guerre ?

La guerre et la dictature ne sont pas des états figés et définis, mais un processus ayant différentes formes et intensités selon les rapports de force du moment et les cultures impliquées. La discrimination des non-vaccinés n'est pas la même que celle des juifs pendant la guerre ; elle n'en reste pas moins une discrimination. La Russie a déclaré la guerre cette année, il n'en reste pas moins que l'Ukraine sous l'égide non déclarée de l'OTAN fait la guerre depuis 8 ans avec maintenant des menaces nucléaires. La propagande consiste à définir et à figer les limites de la guerre et de la dictature de manière à légitimer le pouvoir qu'elle sert.

#### ... et quand on bas on ne peut plus vivre comme avant, le temps de la révolution a sonné.

## Pouvoir d'achat : les angoisses de la France à moins de 2000 euros par mois - leparisien.fr 18 mars 2022

- Au 10 du mois, il reste moins de 100 euros sur le compte de la moitié des Français ayant des revenus mensuels inférieurs à 2000 euros net, selon une étude que nous dévoilons. Une situation qui les oblige à des arbitrages et, surtout, des sacrifices.

Deux mille euros net par mois. C'est le plafond de revenus qu'avait choisi le gouvernement à l'automne dernier pour cibler les bénéficiaires de l'indemnité inflation mise en place pour faire face à la hausse des prix de l'énergie. Un public de 38 millions de personnes auquel se sont intéressés l'institut de sondage Ifop et la société de microcrédit Finfrog dans une étude que dévoile Le Parisien – Aujourd'hui en France. Alors que l'inflation devrait atteindre 4 % en mars, selon l'Insee, et même culminer à 4,5 % au deuxième trimestre, le pouvoir d'achat constitue un sujet d'inquiétude pour la quasi-totalité (95 %) d'entre eux. Les deux tiers (62 %) avouent déjà s'en sortir difficilement... (la suite était réservée aux abonnés dont je ne fais pas partie) leparisien.fr 18 mars 2022

#### Dégageons Macron!

- Place de la République, beaucoup sont convaincus par le discours sur le vote utile, à l'image d'Hugo, 23 ans. « Ca me fait un peu chier de voter pour lui, car je n'étais pas fan de sa politique internationale. Mais le projet de casse sociale de Macron me fait extrêmement peur. Ce ne sera pas un vote de conviction, mais un vote d'urgence, un vote utile, un vote pragmatique », souffle le barman venu du NPA. « La candidature de Zemmour a été un déclencheur pour moi. Il y a besoin de faire bloc pour face aux urgences sociales, écologiques et politiques. Et autour de moi, je vois un effet d'entraînement. Beaucoup iront voter Mélenchon, même sans grande conviction », abonde Lisandru, étudiant de 21 ans. 20minutes.fr 20 mars 2022
- À trois semaines du premier tour, le député des Bouches-du-Rhône atteint les 14% des intentions de vote dans le dernier sondage Elabe pour BFMTV et L'Express. BFMTV 20 mars 2022

#### Vidéo. Marche et meeting pour la 6e République à Paris

- Cliquez ici

#### L'extrême droite est déjà au pouvoir en France.

Lu dans un article publié par francesoir.fr

- Il y a un peu plus de 200 ans, un jeune ambitieux, homme de loi, connaît une ascension fulgurante jusqu'au sommet du pouvoir : préfet de police à 35 ans, favori de Louis XVIII, il devient son ministre, puis président du Conseil des ministres en 1819. Intelligent, opportuniste, habile, il est l'homme de la situation. Le roi lui écrit : "Marchons entre la droite et la gauche en leur tendant la main, et en nous disant que quiconque n'est pas contre nous est avec nous."

À l'époque, le "en même temps" s'appelle "juste milieu". Mais la belle histoire d'Elie Decazes tourne mal : assez vite après son arrivée au pouvoir, ses limites apparaissent au grand jour. Inconstant, trop sûr de lui, trop jeune, immature politiquement, incapable de bâtir une organisation politique qui dépasse sa seule personne, Gascon d'origine devenu trop parisien pour ressentir les humeurs qui travaillent le pays, inapte à percevoir la haine grandissante à son égard, chouchou des élites et candidat d'une caste qui se retournera contre lui, Elie Decazes est précipité vers une chute aussi rude que son ascension fut rapide. Prémonitoire ?

LVOG - Entre la droite libérale et la gauche républicaine, Louis XVIII incarnait l'Ancien Régime de la monarchie, autrement dit, le courant le plus réactionnaire de son époque. Deux siècles plus tard, l'extrême-centre de Macron qui recourt au même principe du "même temps" est également le courant politique le plus réactionnaire de son époque ou la véritable extrême droite au pouvoir, le courant politique du clan de l'oligarchie financière anglo-saxonne qui siège au Forum économique mondial.

#### En complément. Quand un clan mafieux, corrompu, criminel dirige la France.

Lu - Le cabinet conseil McKinsey brasse des milliards est aussi un champion de l'évasion fiscale qui ne paie pas d'impôt en France et accessoirement fait dans la criminalité et doit payer 596 millions de dollars pour 500 000 Américains morts d'usage abusif d'opioïdes. Mais ce n'est pas tout : escroquerie, corruption, Faillites frauduleuses, conflits d'intérêts, prestation truquée, manipulations comptables, grivèlerie, espionnage... voici le cabinet engagé par le gouvernement qui s'est occupé des Français pendant toute la gestion de la crise de covid-19.

#### Confirmation. Quand la social-démocratie fraye la voie au fascisme.

## Espagne : des milliers de manifestants contre la vie chère à l'appel de l'extrême droite - AFP 19 mars 2022

Devant l'hôtel de ville de Madrid, une foule de plusieurs milliers de personnes s'est massée avec des drapeaux espagnols et scandant des slogans appelant à la démission du Premier ministre socialiste Pedro Sanchez. "Sanchez, tu es une ordure, fais baisser nos factures!", "Longue vie à l'Espagne", ont-ils crié.

#### Voilà de quoi rendre encore plus enragés les suppôts de l'OTAN et de la guerre.

#### Bachar el-Assad aux Émirats - Réseau Voltaire 19 mars 2022

Le président de la République arabe syrienne, Bachar el-Assad, a entrepris son premier voyage officiel à l'étranger, hormis la Russie, depuis 2011, aux Émirats arabes unis.

En le recevant, le cheik Mohamed Ben Zayed, qui assure l'intérim de son demi-frère Khalifa, viole l'interdiction absolue de relations avec le président syrien énoncée par les Occidentaux.

Depuis le début de la guerre en Ukraine contre les Bandéristes (« néo-nazis » selon la terminologie russe), les Émirats accueillent de très nombreux Russes et Ukrainiens victimes des sanctions occidentales. Réseau Voltaire 19 mars 2022

#### **DOSSIER UKRAINE**

#### Vidéo

Ukraine. TV channel "Real America's Voice "

- Cliquez ici

Les civils évacuent Marioupol grâce à l'avancée de l'armée russe et de la RPD - 18 mars 2022

- Cliquez ici

Infos sur la situation en Ukraine.

Jour Z + 22, les opérations militaires en Ukraine

- Cliquez ici
- « La situation à Melitopol était démentielle »
- Cliquez ici

Campagne d'Ukraine – Lancée dans l'urgence par Stratediplo - Mondialisation.ca, 19 mars 2022

- Cliquez ici

#### Intox et témoignages.

Ukraine: une école d'art abritant 400 personnes réfugiées à Marioupol a été bombardée - AFP/BFMTV 20 mars 2022

Une école d'art qui abrite 400 personnes réfugiées à Marioupol, a été bombardée par les forces russes, indique ce dimanche matin le Parlement ukrainien. Il n'existe aucune estimation sur le nombre de potentielles victimes pour le moment.

"Les occupants russes ont bombardé une école d'art à Marioupol, en Ukraine où des centaines de personnes se cachaient", assure le Parlement ukrainien sur Twitter.

Le Parlement précise que des femmes, des enfants et des personnes âgées étaient cachées dans le bâtiment. Le bâtiment serait "détruit" et des civils seraient "toujours sous les décombres".

Le théâtre de la ville a été notamment bombardé mercredi. "Plus d'un millier" de personnes avaient trouvé refuge dans un abri antiaérien sous ce bâtiment, essentiellement des "femmes, enfants et personnes âgées", selon la mairie.

Infliger "une chose pareille à une ville paisible (...), c'est un acte de terreur dont on se souviendra même au siècle prochain", s'est indigné ce dimanche le président ukrainien Volodymyr Zelensky, dénonçant un "crime de guerre". AFP/BFMTV 20 mars 2022

LVOG - Pour avoir une idée de la pourriture de l'AFP et BFMTV, il faut signaler que cet article mentionnant le bombardement du théâtre de la ville de Marioupol laissant planer le doute sur des dizaines ou centaines de morts a été publié après l'annonce par la mairie de Marioupol qu'une seule personne était morte dans ce bombardement que les Russes ont attribué aux néonazis ukrainiens, info que j'ai relayée avant-hier dans la causerie en fournissant les sources. De là à penser que le même scénario vaut pour cette école d'art il n'y a qu'un pas, d'autant plus que depuis on n'a pas eu d'autres infos, donc à suivre.

# Le tireur d'élite français Erwan Castel au Donbass : « Un tsunami de fakenews inonde les médias occidentaux, d'une manière hystérique et sans limite » - lemediaen442.fr 20 mars 2022

Le tireur d'élite et volontaire français Erwan Castel a rejoint le Donbass en février 2015. L'homme originaire de Bretagne connaît très bien la situation en Ukraine et voit le grand écart entre ce que disent les médias en Occident et la réalité du terrain vers l'Est. Quand la presse française défend bec et ongles les nationalistes néonazis ukrainiens, Erwan Castel nous raconte ce qu'il voit, leur comportement à caractère génocidaire envers les russophones ukrainiens.

Interrogé par RIA Novosti, l'homme de 58 ans dénonce le flux d'informations de propagande mensongère venant de l'Occident : « C'est un tsunami de fakenews qui inonde les médias occidentaux, d'une manière complètement hystérique et sans limite. On est dans un délire qui n'a plus aucune rationalité... Mais, malheureusement, la population occidentale, aujourd'hui, elle avale , elle avale tout. Comme, par exemple, le bombardement de la centrale nucléaire de Zaporijjia par l'armée russe, alors que c'était juste une fusée éclairante tirée par la garde nationale ukrainienne qui sécurise le périmètre. Voilà, on est dans l'absurdité totale, dans l'hystérie sans limite, dans le mensonge amateuriste mais les Occidentaux sont tellement soumis à la doxa des médias qu'ils finissent par accepter et croire n'importe quoi. » lemediaen442.fr 20 mars 2022

La vidéo.

#### - Cliquez ici

#### D'Ukraine en Itchkérie/Tchétchénie... et retour - Réseau Voltaire 19 mars 2022

Le gouverneur de Tchétchénie, Ramzan Kadyrov (photo), a annoncé que des milliers de volontaires tchétchènes étaient partis rejoindre leurs frères pour se battre contre les bandéristes (« néo-nazis », selon la terminologie russe) en Ukraine.

Effectivement, Adam Delimkhanov (député tchétchène à la Douma russe) les a accueillis à leur arrivée dans le Donbass.

En 2007, les bandéristes ukrainiens sont venus se battre en Tchétchénie (dit alors « Émirat islamique d'Itchkérie ») avec les jihadistes arabes contre la Russie. Le gouverneur Kadyrov a déjà annoncé qu'il paierait de grosses récompenses pour tout leader bandériste fait prisonnier ou tué. Réseau Voltaire 19 mars 2022

#### Le démocrate Zelensky suspend 11 partis politiques d'opposition

LVOG - Ne dites surtout pas le dictateur entouré de néonazis...

## Ukraine: Volodymyr Zelensky ordonne la suspension de 11 partis politiques d'opposition - RT 20 mars 2022

Le président ukrainien a annoncé ce 20 mars que 11 partis politiques ayant des liens présumés avec la Russie verraient leurs activités suspendues pour la durée de la loi martiale, en vigueur dans le pays dans le contexte d'offensive russe.

Dans un message télévisé diffusé dans la matinée du 20 mars, Volodymyr Zelensky a fait savoir que 11 partis politiques verraient désormais leurs activités suspendues en raison de leurs présumés liens avec la Russie, dans le cadre de la loi martiale. «Compte tenu d'une guerre à grande échelle déclenchée par la Fédération de Russie et des liens entre elle et certaines structures politiques, les activités d'un certain nombre de partis politiques sont suspendues pendant la période de la loi martiale», a ainsi déclaré le chef d'Etat ukrainien, cité par l'agence AP. RT 20 mars 2022,

### Pas de bol, ça ne prend pas.

## Guerre en Ukraine. Dialogue de sourds entre Biden et Xi sur le dossier ukrainien - Courrier international 19 mars 2022

C'était une conversation très attendue, remarque El Mundo, alors qu'observateurs et diplomates se demandaient si la vidéoconférence entre Biden et Xi "allait marquer un point d'inflexion dans la position ambiguë de la Chine sur la guerre en Ukraine".

Las! "La Chine s'accroche à son difficile numéro d'équilibriste, consistant à ne pas condamner l'invasion de Poutine, sans pour autant soutenir l'attaque", analyse le quotidien espagnol. "Face à la communauté internationale, elle maintient une position qu'elle considère comme neutre, même si le discours destiné à son opinion publique penche en faveur de son partenaire russe".

À l'inverse de la Maison-Blanche, qui a attendu plusieurs heures avant de lever le voile sur la teneur des échanges, les autorités chinoises ont immédiatement communiqué leur version de la conversation entre les deux chefs d'État.

Et si Xi a affirmé que "la crise en Ukraine n'est pas quelque chose que nous souhaitions voir", il n'a pas "explicitement attribué la responsabilité du conflit à la Russie, pas plus qu'il n'a dénoncé les actions du président russe Vladimir Poutine sur le terrain", relève CNN. Amertume

Pour Politico, la discussion a été un échec : "l'initiative de Biden n'a pas permis de convaincre Xi de s'engager à user de l'influence de la Chine pour mettre fin à l'agression de l'Ukraine, ou même à lui faire utiliser le mot 'invasion'" – alors que les autorités chinoises répugnent toujours à qualifier de 'guerre' l'attaque russe... Courrier international 19 mars 2022

# <u>Quand les Etats-Unis, la Grande-Bretagne, la France, l'Allemagne et la Pologne forment des unités paramiltaires néonazis ukrainiennes.</u>

LVOG - Aucun militant, cadre, dirigeant du mouvement ouvrier, aucun intellectuel ne pourra dire qu'il ne le savait pas.

Vous noterez que les mêmes infos peuvent figurer dans les différents articles reproduits ci-dessous, ainsi vous pourrez constater par vous-même qu'elles ont été reprises par différentes sources de différents pays et d'horizons politiques divers, pour que personne ne puisse imaginer un instant qu'il s'agirait d'une fausse information, non, ce qui est décrit est malheureusement bien réel.

### Sergei Pechurov, docteur en sciences militaires : « Le néonazisme a conquis l'esprit des militaires ukrainiens » - lemediaen442.fr 19 mars 2022

Pourquoi le gouvernement ukrainien actuel contribue-t-il aux activités d'unités nationalessocialistes qui terrorisent les civils en RPD et en RPL (Républiques Populaires de Donetsk et de Lougansk)? Dans une interview du journal Krasnaya Zvezda (site inaccessible en l'Europe), un analyste militaire, Sergei Pechurov, membre du conseil scientifique du Conseil de sécurité de la Fédération de Russie, docteur en sciences militaires, répond à cette question.

Des groupes néo-nazis opèrent dans presque toutes les structures de l'armée ukrainienne. Un « ordre » secret a même été créé, présent particulièrement dans les universités militaires. Les membres de cet « ordre », appelé « Centurion », instillent des opinions radicales de droite parmi les plus jeunes et forment des détachements de personnes partageant les mêmes idées dans des unités militaires, qui, à leur tour, ont une influence sur l'état politique et moral d'autres militaires.

Comme vous le savez, des unités militaires entières ont été formées à partir de nationalistes ukrainiens. L'un d'eux est le régiment Azov. Il est entré dans l'histoire en tant que « unité spéciale de la police » après avoir abattu des citoyens qui célébraient le jour de la Victoire à Marioupol le 9 mai 2014, une semaine après le massacre d'Odessa. Le régiment utilise comme symbole le Wolfsangel (« Wolf Hook » crochet de loup), qui était situé sur l'emblème de la 2e SS Panzer Division « Das Reich », et est maintenant largement utilisé par les néonazis modernes. C'est ce régiment qui était stationné à Marioupol, où il utilisait les résidents locaux comme bouclier humain dans la tradition du fascisme hitlérien.

Il existe une autre unité nationaliste, qui se voit confier des fonctions punitives. Son nom officiel est le 24e bataillon d'assaut séparé « Aidar ». Il s'est fait connaître par les massacres de prisonniers de guerre et de population civile lors des hostilités dans le Donbass en 2014. Jusqu'à récemment, les unités du bataillon étaient situées sur le territoire de l'ancienne usine de transformation de la viande du village de Polovinkino, un peu au sud de la ville de Starobelsk. Après la libération du village par la milice populaire de la LPR, une prison secrète a été découverte à l'emplacement du bataillon, dans laquelle étaient détenus des miliciens capturés, des personnes soupçonnées de sympathiser avec la LPR, uniquement des civils à qui on avait extorqué de l'argent. Comme en témoignent les personnes emprisonnées, les soldats du bataillon leur ont infligé les tortures les plus sophistiquées.

Bien sûr, tout cela est connu dans le monde occidental. Et comme preuve, je citerais le fait qu'en juin 2015, la Chambre des représentants des États-Unis a adopté un amendement interdisant toute assistance à Azov (y compris les armes et l'entraînement) en raison de sa composition nazie, de son racisme enragé et de son antisémitisme. L'adoption de cet amendement, les raisons de celui-ci ont été largement couvertes par la presse occidentale. Cependant, en novembre 2015, l'amendement a été discrètement abrogé sous la pression du Pentagone et des agences de renseignement. Et l'entraînement des militants de cette formation par des instructeurs étrangers s'est poursuivi.

On sait également que le financement du « Secteur droit » interdit en Russie et de ses « ailes de combat » — le « Corps ukrainien des volontaires » et « l'Armée ukrainienne des volontaires », un certain nombre d'autres groupes néonazis — est procuré par des organisations étrangères telles que la Fondation Konrad Adenauer (Allemagne), le « British Council », le « Congrès des Ukrainiens du Canada »...

En fait, le coup d'État en Ukraine de 2014 a été mené à l'initiative d'hommes politiques occidentaux. Ainsi, ils ont permis l'apparition légale dans la république, non pas de nazis individuels, mais de formations nazies entières, qui se sont transformées en une force de frappe du nouveau régime ukrainien.

Et pendant ces huit dernières années, l'Occident a semblé pratiquement ignorer les crimes des groupes néo-nazis en Ukraine. lemediaen442.fr 19 mars 2022

#### Centuria. The Institute for European, Russian, and Eurasian Studies

Far-Right Group Made Its Home in Ukraine's Major Western Military Training Hub

IERES Occasional Papers, no. 11, September 2021

Transnational History of the Far Right Series

### - Cliquez ici

Traduction.

#### **Extrait**

Les preuves découvertes dans ce document suggèrent que depuis 2018, l'Académie nationale de l'armée (NAA) de l'hetman Petro Sahaidachny, la principale institution d'éducation militaire de l'Ukraine et une plaque tournante majeure de l'assistance militaire occidentale au pays, abrite

Centuria, un ordre autoproclamé d'officiers militaires "traditionalistes européens" qui a pour objectifs déclarés de remodeler l'armée du pays selon des lignes idéologiques de droite et de défendre "l'identité culturelle et ethnique" des peuples européens contre "les politicos et les bureaucrates de Bruxelles." Le groupe envisage un avenir où "les forces de droite européennes sont consolidées et où le traditionalisme national est établi comme base idéologique disciplinante pour les peuples européens".

Le groupe, dirigé par des personnes ayant des liens avec le mouvement d'extrême droite ukrainien Azov, actif à l'échelle internationale, a attiré de nombreux membres, dont des élèves officiers actuels et anciens de la NAA servant actuellement dans les forces armées ukrainiennes. Des membres apparents sont apparus sur des photos faisant des saluts nazis et ont fait des déclarations apparemment extrémistes en ligne.

Le groupe a pu faire du prosélytisme auprès de la future élite militaire ukrainienne au sein de la NAA. Les membres apparents ont également eu accès à des institutions occidentales d'éducation et de formation militaires. Un membre apparent du groupe, Kyrylo Dubrovskyi, alors élève de l'ANA, a suivi un cours de formation d'officier de 11 mois à l'Académie militaire royale de Sandhurst, au Royaume-Uni, et a obtenu son diplôme fin 2020. Pendant cette période, Dubrovskyi a apparemment maintenu des liens avec le groupe. Un autre membre apparent et alors élève de l'ANA, Vladyslav Vintergoller, a participé à la 30e semaine internationale organisée par l'Académie des officiers de l'armée allemande (Die Offizierschule des Heeres, OSH) à Dresde, en Allemagne, en avril 2019. Pendant ce temps, à l'intérieur de l'Ukraine, les membres du groupe ont apparemment eu accès à des formateurs militaires américains, ainsi qu'à des cadets américains et français. Pas plus tard qu'en avril 2021, le groupe a affirmé que depuis son lancement, ses membres ont participé à des exercices militaires conjoints avec la France, le Royaume-Uni, le Canada, les États-Unis, l'Allemagne et la Pologne. (...)

Les liens de Centuria avec le mouvement Azov sont alarmants car le Congrès américain a interdit l'utilisation de fonds budgétaires américains "pour fournir des armes, une formation ou toute autre assistance au bataillon Azov" en 2018 et a depuis maintenu cette disposition, y compris dans le projet de loi sur les dépenses gouvernementales de 2021. L'accès de Centuria à la formation militaire occidentale par le biais de l'ANA et sa présence présumée dans l'AFU pourraient profiter au mouvement Azov. Les législateurs américains ont demandé à plusieurs reprises au Département d'État de désigner Azov comme une organisation terroriste étrangère (FTO). Dans le dernier appel en date, en avril 2021, la députée démocrate Elissa Slotkin a écrit au secrétaire d'État américain Antony Blinken que "le bataillon Azov [...] utilise Internet pour recruter de nouveaux membres, puis les radicalise pour qu'ils recourent à la violence afin de poursuivre son programme politique d'identité blanche". Pourtant, les États-Unis et les gouvernements occidentaux n'ont pas appelé le gouvernement ukrainien à rompre ses liens avec le mouvement Azov, et cette organisation d'extrême droite reste intégrée au gouvernement ukrainien via le régiment Azov.

## Quand les Forces canadiennes forment des néo-nazis en Ukraine - pressegauche.org 19 octobre 2021

#### - Cliquez ici

Le rapport d'une université américaine indique que des extrémistes d'extrême droite de l'armée ukrainienne se sont vantés d'avoir reçu une formation des Forces canadiennes et d'autres pays de l'OTAN.

#### Centuria, le club néo-nazi de l'Académie Militaire Nationale d'Ukraine

Le recrutement du régiment Azov est favorisé par la présence de proches de la force au sein de l'Académie Militaire Nationale Hetman Petro Sahaidachny. Premier centre de formation militaire ukrainien et endroit important du soutien occidental au pays (le Canada a par exemple financé une salle de classe hautement technologique en 2018), l'académie compte en ses murs le groupe d'officiers et de cadets néo-nazis Centuria. Comme les membres du régiment, les membres de ce club affichent ouvertement leur idéologie et arborent des signes dérivés de l'iconographie nationale-socialiste.

Les membres de Centuria, comme le reste des cadets et officiers de l'académie, bénéficient d'un entraînement supervisé par des militaires américains et participent à des exercices conjoints avec la France, le Royaume Uni, le Canada, l'Allemagne, la Pologne et les États-Unis. Un membre du club a également pu participer à un échange pour étudier à la Royal Military Academy de Sandhurst, au Royaume-Uni.

Si Centuria promeut le régiment Azov au sein de l'académie, certains cadets membres du groupe sont amenés à exercer comme officiers au sein d'autres unités de l'armée ukrainienne, notamment dans l'armée de l'air. Il est difficile de savoir combien le club compte de membres et de sympathisants au sein des forces ukrainiennes, mais le groupe privé qu'ils utilisent sur la messagerie Telegram comptait plus de 1200 membres en 2021.

Contacté par Oleksiy Kuzmenko, journaliste d'investigation et auteur d'une enquête édifiante de 70 pages sur le groupe Centuria pour l'Institut de recherche sur l'Europe, la Russie et l'Eurasie de la George Washington University, l'Académie Militaire Nationale Hetman Petro Sahaidachny a indiqué n'avoir trouvé aucune trace des activités du club en son sein.

Néanmoins, la capacité évidente de Centuria à opérer au sein de l'académie, sa présence dans différents corps des forces armées ukrainiennes et son accès à des formations occidentales sont les signes d'une absence apparente de contrôle, à la fois par les autorités ukrainiennes et les gouvernements étrangers. Il en va de même pour le régiment Azov, dont l'existence n'est mise en danger par aucun des rapports émis par Amnesty International ou l'ONU, suggérant une tolérance de la part du gouvernement ukrainien à propos de la prolifération d'idéologies néo-nazies au sein de ses forces armées, blast-info.fr 11 mars 2022

# Un bon travail : Les alliés des États-Unis et de l'OTAN arment des unités néonazies en Ukraine, ils aspirent à une insurrection de type afghan - reseauinternational.net 21 mars 2022

Les grands médias américains et les partisans de la ligne dure de la politique étrangère veulent créer un nouvel Afghanistan au milieu de l'Europe en inondant l'Ukraine d'armes. L'industrie de l'armement est très satisfaite.

Suite à des demandes urgentes d'armes du gouvernement ukrainien, au moins 32 pays ont annoncé leur intention d'expédier des milliards de dollars d'armes en Ukraine pour les utiliser contre les forces russes en Ukraine. Des preuves photographiques montrent que ces armes se sont déjà retrouvées entre les mains de paramilitaires néonazis – des unités qui ont déjà reçu une formation et arment les États-Unis et leurs alliés de l'OTAN.

https://thegrayzone.com/2022/03/20/us-neo-nazi-ukraine-afghan-insurgency

Soulignant la nature négligente des livraisons d'armes sans précédent, l'ancien pays neutre qu'est la Norvège a averti que son gouvernement ne peut pas « garantir que les armes [qu'il envoie à l'Ukraine] ne tomberont pas entre de mauvaises mains ».

(...)

Et les marchands d'armes s'en donnent à cœur joie, les actions des principaux sous-traitants de la défense Lockheed Martin et Northrup Grumman ayant bondi de 20 % au cours de la première semaine du conflit.

Comme l'a dit l'ancien conseiller spécial du secrétaire à la Défense, le colonel Douglas Macgregor , à The Grayzone , « il semble de plus en plus que les Ukrainiens sont presque accessoires à l'opération dans le sens où ils sont là pour s'empaler sur l'armée russe et mourir en grand »

(...)

L'OTAN et la CIA façonnent une force de combat avec des auxiliaires fascistes

Les gouvernements du Canada, des États-Unis et du Royaume-Uni ont présidé à un vaste programme de formation et d'équipement des soldats ukrainiens en vue d'une guerre à grande échelle contre la Russie. Les stagiaires ont inclus des commandants supérieurs du bataillon Azov.

Le ministère de la Défense nationale du Canada a noté ce 26 janvier que les Forces armées canadiennes ont formé « près de 33 000 militaires et membres du personnel de sécurité ukrainiens dans une gamme de compétences militaires tactiques et avancées ».

« Le Canada joue un rôle de premier plan dans notre réponse », a déclaré le secrétaire général de l'OTAN, Jens Stoltenberg, lors de la Conférence d'Ottawa sur la sécurité et la défense le 9 mars, « notamment en entraînant des dizaines de milliers de soldats ukrainiens – dont beaucoup sont en première ligne aujourd'hui. »

Le Royaume-Uni, via l'opération Orbital, a formé 22 000 combattants ukrainiens et envoyé plus de formateurs dans le pays début mars.

Les États-Unis ont également formé ouvertement des forces ukrainiennes, y compris des membres du bataillon néonazi Azov, comme le Sgt. Ivan Kharkiv, qui a évoqué avec émotion « l'expérience de son bataillon avec les entraîneurs américains et les volontaires américains, mentionnant même les ingénieurs et les médecins volontaires américains qui les assistent encore actuellement ».

« Notre contrôle vérifie les violations des droits de l'homme, pas l'idéologie », a déclaré un représentant de l'ambassade américaine en Ukraine au Daily Beast. « Les bataillons en question ont été intégrés dans la Garde nationale ukrainienne, et donc l'idée est qu'ils seraient éligibles à la formation. »

Comme l'a rapporté The Grayzone , une photo publiée sur le site Internet du bataillon Azov en novembre 2017 montre un officier militaire américain rencontrant un officier du bataillon néo-nazi. Un an avant l'échange, l'ambassade des États-Unis à Kiev a aidé à coordonner le transfert de lance-roquettes à l'armée ukrainienne en 2016, dont une partie a été immédiatement envoyée à Azov.

« Une équipe d'inspection militaire américaine a visité le bataillon Azov sur les lignes de front de la guerre civile ukrainienne pour discuter de la logistique et de l'approfondissement de la coopération », a écrit Max Blumenthal de The Grayzone en 2018. « Les images de la rencontre ont montré des officiers de l'armée américaine examinant des cartes avec leur ukrainien homologues, bavardant et ignorant les écussons Wolfangel d'inspiration nazie arborant leurs manches.

Pendant ce temps, un ordre néo-nazi moins connu d'officiers militaires ukrainiens appelé Centuria s'est vanté que ses membres ont « participé à des exercices militaires avec la France, le Royaume-Uni, le Canada, les États-Unis, l'Allemagne et la Pologne », selon une étude publiée par l'Institut d'études européennes, russes et eurasiennes de l'Université George Washington.

Selon l'étude, le gouvernement ukrainien et les armées occidentales, y compris les États-Unis, le Royaume-Uni, le Canada et l'Allemagne, ne sélectionnent pas les stagiaires ukrainiens pour l'extrémisme.

Un personnage lié à l'organisation Centuria a posé depuis le centre de formation américanocanadien dans l'ouest de l'Ukraine avec deux militaires américains noirs, se géolocalisant en « Zimbabwe » et écrivant « 14/88 » – code néo-nazi pour « Heil Hitler » et une référence au slogan suprématiste blanc « 14 mots » .

Alors que les États-Unis et d'autres armées ont ouvertement entraîné les forces ukrainiennes, le soutien de la CIA était secret jusqu'à un rapport du 13 janvier de Yahoo News basé sur les révélations de six anciens responsables de la CIA.

Dorfman a révélé que des combattants étaient transportés par avion dans une « installation non divulguée dans le sud des États-Unis » pour suivre une formation par la CIA. Le programme a également inclus des membres de la CIA « se rendant au front dans l'est de l'Ukraine pour conseiller leurs homologues là-bas ».

Selon le rapport de Yahoo News, la CIA a formé des combattants au cours de plusieurs semaines aux «techniques de camouflage, à la navigation terrestre, aux tactiques telles que« couvrir et se déplacer », au renseignement et à d'autres domaines».

Un ancien responsable de la CIA qui s'est entretenu avec le média a déclaré que « les États-Unis forment une insurrection » pour « tuer des Russes ».

Un ancien cadre de l'agence a déclaré au média que le programme avait aidé à former des combattants ukrainiens dans des « nœuds critiques potentiels sur lesquels les Russes pourraient se concentrer » en cas d'invasion russe.

Ces « nœuds critiques » font probablement référence à des villes de première ligne comme Marioupol et Kharkiv où le bataillon Azov maintient sa plus forte présence.

- « Si les Russes envahissent, ces [combattants formés par la CIA] seront votre milice, vos chefs insurgés », a déclaré un ancien haut responsable du renseignement. « Nous entraînons ces gars-là maintenant depuis huit ans. Ce sont vraiment de bons combattants. C'est là que le programme de l'agence pourrait avoir un impact sérieux.
- « Tout ce qui nous est arrivé en Afghanistan ... ils peuvent s'attendre à voir ça à la pelle avec ces gars-là », a déclaré un ancien responsable de la CIA au point de vente.

La Voix de l'Opposition de Gauche – courant marxiste-révolutionnaire combattant pour la révolution socialiste internationale
Pour lire la suite :
- Cliquez ici
Les fascistes ukrainiens décrits par un ancien de l'Otan - Jacques Baud et Michel Collon
- Cliquez ici
Les accords de Minsk, c'est quoi ? – Jacques Baud (ancien de l'OTAN) et Michel Collon
- Cliquez ici
100.000 néo-NAZIS ukrainiens ? Un ancien de l'Otan parle - Jacques Baud et Michel Collon
- Cliquez ici